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ロータリーは分かちあいの心
ROTARY SHARES

中津平成週報

中津平成ロータリークラブ

◎本日の例会プログラム

前回（868回例会）の記録　平成20年１月17日(木)

○次回例会プログラム

■ビジター

　なし

　

■出席報告

　会　員　数　26名
　免 除 者 数　０名

　対 象 者 数　26名
　本日出席者　20名
　欠 席 者 数　６名

　出　席　率　　　　76.92%

中津城のなりたち（その２）　山本博史氏

ロータリー理解推進月間の卓話
ロータリー情報委員会　白石耕三委員長

■前々回出席報告の修正

　前々回欠席者　　８名

　メイクアップ　　５名

　欠　席　者　　３名

　修正出席率　69.23%→　88.46%

●メイクアップ

　岡野（豊前）、熊谷、梶原（中津中央）

　小川、松本（中津）

●欠席者

　向笠、白石、小野（嘉）

を吹いてみないかね、と言われたのが始ま

りです。音譜がなく、音を聞いて、指の動

きを見て覚えることに大変苦労したことが、

思い出されます。今はその苦労を、町内の

子供にさせながら、祭り囃子を次の代へと

伝えています。

　笛には色々な笛があります。各地に伝わ

る祭りには祭笛、神楽には神楽笛、能には

能管、雅楽には竜笛、そして我々福原流に

篠笛、その篠笛や祭笛を作る為、毎年秋

には国東の山へ笛竹を取りに行き、３年間

乾燥させてから、笛を作っています。同じ

長さ、丸さの竹に穴を開けても１本１本音

色が違います。試行錯誤しながら作り出来

た笛を子供に与え、喜ぶ顔を見るのも楽し

みです。この楽しみがあってこそ、郷土芸

能や伝統芸能は世代が変わっても受け継

がれていくのだと思います。その伝統芸能

の中で、歌舞伎や舞踊や能で使われるのが

笛です。笛にもいろいろな流派があり、能

では一噌流、歌舞伎や舞踊の会で演奏さ
れる長唄では、福原流・藤舎流・鳳声流等

があります。太鼓・鼓・三味線・唄等と合

奏します。

　福原流の笛を始めたきっかけは、８年前

に大分の能楽堂で、福原流家元・六代目福

原百之助氏をお招きして、「横笛の世界」と

いう演奏会がある事を新聞で知り、聞きに

行きその素晴らしい笛の響きに感動し、即

入門、現在に至っています。又、福原百之

助は笛の世界の人間国宝四代目寶山佐衛門

として、国内は勿論世界各地で活躍されて

います。その他にも家元は、邦楽の笛を洋

楽のドレミの音が吹けるように改良し、ピア

ノやギターやシンセサイザーなどとも合奏

できるようになっています。我々も邦楽で

は長唄の藤娘や娘道成寺、そして明治・大

正・昭和時代の抒情歌で、ふるさとや赤と

んぼ、洋楽ではアニーローリーやアメージ

ンググレース、最近の歌では千の風になっ

て等色々なジャンルの曲を練習しています。

音楽とは音を楽しむと書きますように、仲

間で様々な公演や演奏会に行ったり、毎週

１回一生懸命に練習したりと、楽しく和や

かに笛と親しんでいます。これからも機会

があれば、老人ホームの慰問や行事など

に参加させて頂けたらと願っています。又、

ご希望の方がございましたら、毎週金曜日

夜８時から練習していますので、ぜひ遊び

にお越し下さい。

　本日は私のつたない話をご拝聴頂きまし

て、誠にありがとうございました。

（文責：田原)



我等の生業

会長　若松　定生

　訃報が続きました。年

末には白石会員の御父上

が、先週は二反田会員の

御母堂が御逝去されまし

た。両家共、本当にお寂

しいことと思い、改めてお悔やみ申し上げま

す。

　さて、12日（土）地区主催の「半期を振

り返って」の会に中津市内３クラブの会長３

人で出席して参りました。この会は今期、各

会長が立てた目標がどこまで達成できたか

を検証し、後期の問題点を話し合い、充実

した年度を送ろうとの趣旨で、60数クラブの

参加がありました。開会後、杉谷ガバナー

の現況報告の中で「2008-09年度ガバナー

エレクト決定」撤回の説明がありました。こ

れは12月20日付文書で現・杉谷ガバナーが

ガバナーエレクトに決定したとの連絡があり

ましたが、杉谷ガバナーが辞退したとの事

です。直接的な原因は国際ロータリーに提

出する杉谷現ガバナーをガバナーエレクトに

推薦する書類に森田PGと玉井直前PGが署

名を拒否した事にあり、他のPGの署名だけ

でも提出はできるのだが、紛争の種を作る

事を憂えた杉谷現ガバナーが辞退されたそ

うです。また、この騒動の中で斉藤和PGは

12月中に退会されたそうです。１月は「ロー

タリー理解推進月間」ですが、全く理解に

苦しむ事ばかりです。１日も早く正常化して

ほしいものです。

幹事　榎本　正則

●例会変更　なし

●週報受理　中津中央RC

●会報受理　なし

●週報お礼　なし

●幹事報告

・ガバナー月信届く。

・八代RCより50周年記念式典の登録申込

書、パンフレット届く。

・中津RCより耐寒３ロータリークラブ合同

ゴルフコンペの案内。2月11日（月）9：

00スタート、周防灘カントリークラブ。

・ガバナー事務所より「2008-09年度ガバ

ナーエレクト決定」撤回のご報告。

・ロータリーの友が届いています。

・ロータリー情報冊子のご案内が届いてい

ます。

●理事会報告　理事役員会を例会終了後開

催します。

・ＩＴ広報委員会

　ロータリーの友１月号に向笠記念公園の清

掃奉仕活動が載っています。皆さんよく読ん

で下さい。

・二反田会員

　先日の母の葬儀に多

くの皆さんの御参列を

頂き有難うございました。

受付もして頂き有難うご

ざいました。お礼申し上

げます。

担当：プログラム委員会

○出納会員

　先日の例会で自転車

を永松さんからプレゼ

ントして頂きましたので

お礼のニコニコをします。

子供達も喜んでいます。

有難うございました。

○岡野会員

　入会20年で初めて上位の商品を頂く事が

出来ました。有難うございました。

○梶原会員

　本日の卓話のゲストの

福原先生ようこそおいで

くださいました。今日は

宜しくお願いいたします。

○辛嶋会員

　自分が投稿した写真

と記事がロータリーの友

に載ると嬉しいです。

○若松会長

　今年もひな祭りの季節になりました。今

回の中津のひな祭りの観光ポスターに若松

家のお雛様が印刷されています。是非、皆

様も御覧頂きたく思います。

○向笠会員

　12月17日に脳の検査

を受診いたしました。結

果は良い結果でしたの

で今年も頑張れそうです。

ロータリーの友の記事に向笠記念公園の事

と私の事も紹介して頂き有難うございました。

横笛の世界

　　　　邦友会代表

　　　　　福原百海氏

福原百海氏略歴

小学生の頃より祭り笛に

親しむ。昭和50年頃より横笛の制作を始め

る。

平成11年　福原流（六代目福原百之助こと

人間国宝  寶 山佐衛門師）に入門。

平成17年　家元福原百之助師より「福原百

海」の名を許される。

現在、邦友会代表として大分、行橋、中津

の仲間と笛を楽しむ。

　私の笛との出会いは、小学校６年の時で

した。中津祇園祭で、町内の囃子方より笛

「ロータリーは分かちあいの心」　“ROTARY SHARES” 「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）　１. 真実かどうか　２. みんなに公平か   　 ３. 好意と友情を深めるか　４. みんなのためになるかどうか

ロ ー タ リ ー ソ ン グ

会 長 の 時 間
幹 事 報 告

ニ コ ニ コ ボ ッ ク

ゲ ス ト 卓

ス

委 員 会 報 告

話


